



学校だより

5月号【家庭数】

平成29年4月28日
文京区立根津小学校



根津小学校の教育活動の特色



副校長 高橋 正明

新緑が美しい季節となりました。保護者や地域の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。また先月の土曜授業公開には、たくさんの方にご来校、ご参観いただき、ありがとうございました。

さて、5月を迎え、子供たちの学習や行事への取組が本格的にスタートしました。今回、その中でも本校の特色ともいえる主なものを紹介していききたいと思います。

①言語活動を重視した学習

今年度も生活科や総合的な学習の時間を窓口に、言語能力の向上をめざし、自分の思いや考えを進んで表現できる児童に育てられるように校内での研究活動をします。また、俳句や一行詩の作成、美しい日本語にふれる機会としての名文音読、定期的・継続的な朝読書の実施、図書館の利用推進、読み聞かせの実施などで言語環境を整えています。

②授業のユニバーサルデザイン化

どの子にも分かる授業や楽しい授業となるように、電子黒板等のICT機器や絵、図、写真などの視覚的な資料を授業で効果的に活用していくようにしています。

③少人数指導やTT、ステップ学習による個に応じた学習

計算プリントへの取組を行うステップ学習で、基礎的な計算力の習得を図っています。また算数では、1・2年生は二人の教員によるTTを、3年生以上は習熟度別の少人数指導を行い、個の習熟に合わせたきめ細やかな指導ができるようにしています。

④地域と連携した体験活動の推進

昨年度から地域にお住まいの方々のご協力を得て伝統文化や地域での体験学習を展開しています。昨年度は茶道教室、華道教室、日本舞踊教室、邦楽教室、飴細工、商店会のご協力による職業体験などの新事業を立ち上げました。今年度も継続して児童に豊かな体験学習を行っていくようにします。

⑤オリンピック・パラリンピック教育の推進

2020年に開催される東京オリンピック・パラリンピックに向けて児童の人生の糧となるようなかけがえのないレガシーを残すための学習を行います。オリンピック・パラリンピアンを招いての交流活動やブラインドサッカー体験、伝統文化体験、国際交流などを行い、ボランティアマインドや障害者理解、スポーツ志向、日本人としての自覚と誇り、豊かな国際感覚をもてるようにしていきます。

このほかあいさつ活動の推進やアサーションプログラムによる心の教育、言葉遣いへの日常的な指導など年間を通じて指導しているものもあります。保護者や地域の皆様には今年度も土曜授業公開などの機会に、本校でのこうした取り組みをご覧いただけるよう計画を立てております。ぜひご来校いただき、子供たちの成長にお力添えくださいませうお願い致します。



5月の学校行事予定

○生活目標 きまりを守って生活しましょう。

●保健目標 じょうぶな体をつくろう

1	月	B 読書	委員会② PTA総会 (15:00~)	17	水	変A5 児集	
2	火	全朝	尿検査二次 (追加) 内科検診 (1・2年)	18	木	音朝	
3	水		憲法記念日	19	金	読書	
4	木		みどりの日	20	土		
5	金		こどもの日	21	日		
6	土			22	月		運動会係打ち合わせ②
7	日			23	火	体朝	運動会全校練習① (朝~中休み)
8	月	読書	安全指導 クラブ② 消防写生会 (2年) 聴力検査 (3・5年)	24	水	体朝	運動会全校練習② (朝~中休み)
9	火	全朝	避難訓練 内 (3・4年)	25	木	体朝	体育着持ち帰り日
10	水	B4		26	金	体朝	運動会前日準備 (5・6年 5校時)
11	木	体朝	ハッピーランチ	27	土		運動会
12	金	読書	内科検診 (5・6年) 根津っ子班あいさつ運動終	28	日		
13	土			29	月		振替休業日
14	日			30	火	B	
15	月	読書	運動会係打ち合わせ① (5・6年 5校時終了後)	31	水		八ヶ岳説明会 (5年)
16	火	全朝					

全朝：全校朝会を火曜日に実施します。体朝：体育朝会、音朝：音楽朝会、児集：児童集会、ハッピーランチ：お誕生日給食です。

読書：朝の時間に15分間読書をします。



感動を呼ぶために

体育主任 川中子 敏彦

木々の緑が生い茂り、汗ばむような陽気の日が増えてきました。1学期の大きな学校行事である運動会まで、一ヶ月を切りました。今年根津小学校「開校120周年大運動会」ということで、記念の運動会になります。思い出に残る運動会にしようと、子供たちは一生懸命練習に励んでいます。

どうしたら多くの方々に運動会の演技を通して感動を与えることができるか、それは毎日の練習に目標をもち、どれだけ真剣に取り組むかだと思います。教師は、真剣な眼差しで練習に取り組む子供たちの姿を見ると、涙が出るくらい感動するからです。本番は、練習の集大成、失敗しても上手いかわかなくても、真剣に演じることを信じています。

子供たちは、これから本番に向けてより一層練習に力が入ります。当日は、多くの方のご参加やご参観をいただき、学校、家庭、地域が一つになり、たくさんの感動を呼ぶ大運動会にしていきたいと思っています。子供たちへの温かい応援や賞賛の拍手をよろしくお願いします。



健康診断を行っています

養護教諭 酒井文香

新学期が始まり、健康診断が始まりました。ご家庭でも、たくさんのご協力をいただきありがとうございます。健康診断は、黒板の字がきちんと見えているか、耳が聞こえづらくないか等、普段の生活では気づきづらい体の変化を発見する機会です。健康診断後には、「けんこうのきろく」を配付し結果を通知いたしますので、お子様と一緒にご確認ください。

また、今は身体がぐんぐんと成長する大切な時期です。成長のためには、やはり心も体も健康であることがとても大切です。この一年、ご家庭と連携を図りながら子供たちの健康を見守っていきたくと思っています。よろしく願いいたします。